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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO VICENTE 

Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às 09h30min 

em segunda chamada, conforme Regimento Interno deu·se início a 

vigésimasétima Reunião Ordinária desta gestão, com a presença de 16 (dezesseis) 

conselheiros, sendo 13 (treze) titulares e 03 (suplentes) suplentes,conforme lista 

de presença. A presidente do Conselho,Drª Michelle Luís Santos cumprimenta os 

presentes e inicia a reunião.1° item Aprovação da Ata da R.O. de 09/08/2023= a 

presidente pergunta aos conselheiros se existe algum apontamento a referida ata, 

como ninguém se manifestou, a Ata foi aprovada por unanimidade. 2° item -Uso 
dos saldos de emendas remanescentes: a presidente do Conselho convida o 

enfermeiro Marcelo para discorrer sobre o assunto, ele explica que foi feito um 

levantamento após a execução dos objetos principais e foi constatado o saldo 

remanescente de 11 emendas federais no montante de R$ 93.955,35 (noventa e 

três mil e novecentos e cinquenta e cinco reais e trinta e cinco centavos). Este 

recurso será utilizado para a aquisição de 45 das poltronas para os 

acompanhantes com o intuito de possibilitar o conforto. 8° item- Esclarecimentos 
sobre o fechamento do Pronto Socorro do Parque das Bandeiras: a Presidente do 

Conselho explica queo PS irá passar por uma reforma,cujo investimento é de R$ 

1.500.000,00 (um milhão e quinhentos reais), revitalização total com a intenção 

de englobar a unidade básica junto ao PS. Este recurso é derivado da venda do 

terreno da antiga SEDUP, local onde será a Maternidade, a licitação está em 

andamento e não tem dada para iniciar a reforma. Não existe a possibilidade de 

reformar metade do PS, enquanto há atendimento do outro lado, pois não é 

permitido por questões sanitárias e legais. A Secretaria da Saúde tem um 

compromisso de deixar uma ambulância na praça em frente ao PS durante a 

suspensão do atendimento e a referência passará a ser o PS Rio Branco. O 

secretário-geral fala que devemos evitar a palavra "fechamento" e sim suspensão, 

pois o pleno votou para a reorganização da Saúde de São Vicentee a suspensão do 

atendimento no PS do Parque das Bandeiras é um dos objetivos; ele fala que 

existe uma preocupação legítima dos moradores do Parque das Bandeiras, Gleba 

II, da Fazendinha, entre outros, em relação a falta de transporte público para o 
PS do Rio Branco, porém não pode descarregar as falhas do transporte na saúde e 
pede que a ambulância que esteja na praça tenha médico de plantão e a 

presidente do 
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO VICENTE 

conselheiro Marcelo Rodrigues pede para a ambulância ficar próximo do bairro 

Fazendinha, pois é uma área particular e o veículo não entra na comunidade, a 

presidente do Conselho, conselheira Rita e secretário-geral discordam e alegam 

que o veículo não entra em decorrência das condições viárias. A presidente do 

Conselho agradece o secretário-geral pela fala sobre o transporte público e explica 

que existe uma linha do Parque das Bandeiras até o PS Rio Branco, é inviável 

deixar uma ambulância com médico na praça, assim como não tem condições de 

deixar uma em cada bairro. A conselheira Rita fala que o pleno concordou com a 

apresentação do prefeito sobre a Nova Saúde de São Vicente e todas as mudanças 

estavam descritas, não é uma novidade e "não dá para fazer omelete sem quebrar 

os ovos". O conselheiro Marcelo Rodrigues fala que os funcionários da unidade 

fomentam a raiva da população e criam mentiras; ele comenta que recebeu a 

ligação de um membro do conselho gestor do PS do Parque das Bandeiras para 

fazer uma reclamação. A presidente do Conselho relembra que o processo das 

eleições está em andamento e os conselheiros gestores só tomam posse no ano que 

vem. Uma das intenções de colocar o PS junto com a ESF é a de educar a 

população, para saber diferenciar o que é atendimento na atenção básica ou de 

urgência e emergência. O conselheiro Marcelo Rodrigues pergunta se após a 

reforma do PS, o atendimento será 100% através da organização social e a 

presidente do Conselho responde que não. 4° item: Explicações sobre a demora 

nos agendamentos de ultrassons transvaginais na Unidade de Saúde da Mulher: 

a presidente do Conselho fala que a unidade da Saúde da Mulher tinha 1 

ginecologista e hoje possui 4 profissionais, ela convida a Dra. Paola para falar 

sobre a unidade, a demanda de ultrassons transvaginais era de 400, em razão da 

falta de profissionais ultrassonografistas, além da dificuldade de contato com as 

pacientes. A presidente do Conselho fala que foram contratados dois profissionais 

e a equipe da Diretoria de Atenção Hospitalar, Urgência e Emergência estão 

contribuindo com suporte extra no Centro de Apoio e Diagnóstico (CAD) para 

redução da demanda. A Dra. Paola fala que não tem demanda de ultrassom 

obstétrico e a agenda do CAD será otimizada no intuito de reduzir a demanda de 

ultrassom transvaginal. A conselheira Flavia fala de dois casos de ultrassons 

obstétricos da UBS Central e que as mulheres foram orientadas a realizar o 

exame em clínica particular, a Dra. Paola pede para verificar os pedidos. O 
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO VICENTE 

conselheiro Marcelo fala que falta bom senso dos funcionários que fornecem 

informações erradas, pois muitas unidades sugerem aos munícipes que façam o 

exame via particular, por exemplo na Unidade Ponte Nova. A conselheira Flavia 

fala que não vê a evolução do mutirão de exames e consultas e a presidente do 

Conselho fala a demanda é viva e que já foram agendados 20.981 para os 

seguintes exames até julho/2023, sendo eles: 2.172 consultas de cardiologistas, 

2.210 de cirurgia vascular, 888 de dermatologistas, 884 de endocrinologistas, 455 

de neurologistas, 2400 de ortopedistas, 541 de otorrinolaringologistas, 341 de 

colonoscopias, 737 de ecocardiogramas, 866 de eletrocardiogramas, 529 de 

endoscopias com biópsia, 603 de densitometrias ósseas, 7 .687 de 

ultrassonografias e 663 de cirurgias de cataratas. O conselheiro Marcelo 

Rodrigues pede que seJa divulgado no final de cada mês o levantamento do 

mutirão de consultas e exames por unidade. A Dra. Paola responde o 

questionamento da conselheira Flavia sobre os pedidos de ultrassons obstétricos 

da UBS Central, ela informa que as mulheres não passaram pela recepção e esses 

exames são agendados na hora, as vezes aguarda a época certa para a realização 

do exame; foi designada uma enfermeira para a Unidade de Saúde da Mulher 

para dar apoio e foram feitas reuniões de equipe para entender e resolver as 

reclamações da unidade. A presidente do Conselho pede que o conselheiro 

Marcelo Rodrigues fale os nomes dos funcionários que prestam um atendimento 

ruim para que haja esclarecimentos. O secretário-geral fala que a gestão está 

empenhada na reorganização do serviço médico e prestação de exames e, não 

entende o porquê da alta demanda de ultrassom transvaginal, parece ser um 

"boicote a gestão", é necessário que gestor do contrato atenda devidamente o 

estipulado. A conselheira Flavia fala que na campanha do Prefeito, ele disse que 

as mulheres teriam seus agendamentos em 24h e isso não acontece, a mulher 

seria prioridade. O conselheiro Marcelo Rodrigues fala que a mulher seria 

prioridade em razão da vice-prefeita Sandra Conti, também foi falado que a 

mulher não teria que enfrentar filas para agendamento de exames.A conselheira 

Rita fala que o mutirão foi criado para diminuir a demanda reprimida, porém é 

uma lista viva; a realidade do município é de uma demora no agendamento, pois 

a demanda é maior que a ofe1·ta. A Priscila pede ajuda aos conselheiros no intuito 

de conscientizar a população para fazer a atualização cadastral, pois as vezes o 
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO VICENTE 

agendamento é feito e precisa ser cancelado em razão da indisponibilidade do 

telefone. A presidente do Conselho fala de um acidente gravíssimo que ocorreu às 

03h e o familiar só foi avisado às llh, pois o cadastro estava desatualizado.A 

conselheira Sheyla fala que uma paciente da UBS Ponte Nova foi agendada para 

realizar o exame de ultrassom transvaginal, mas chegou atrasada em virtude de 

trânsito, ela retornou na unidade, que colocou na lista de espera novamente, 

porém no final da fila; a Priscila responde que esse é o critério, pois a paciente foi 

agendada e existem outras pessoas na fila de espera. 5° item: Fase 1 -

Capacitação do processo de formação dos conselheiros municipais:a presidente do 

Conselho convida a Daniela e ela fala que a capacitação está prevista no Plano 

Municipal de Saúde, serão feitas três etapas, a primeira será no dia 27/09 às 09h 

no Auditório da Secretária da Saúde com a elaboração de uma árvore de 

problemas e troca de saberes. A presidente do Conselho sugere que os 

conselheiros tragam o que sentiram falta nesse mandato para que consigamos 

elaborar um cronograma de cursos de capacitação para a nova formação do 

Conselho. fr' item: Convocação para as tratativas da Conferência Municipal:A 

presidente do Conselho pergunta quem são os candidatos para compor a 

Comissão, os voluntários são: Rita Correia, Sheyla Cristina, Edilberto Santos, 

Flavia Marcelino, Marcelo Rodrigues, Mareia Capelazo, Michelle Luis, Marcelo 

Arias, como apoio jurídico Dr. Roberto Braga e Dr. Alexandre Miura. O 

conselheiro Edilberto fala que o mês de novembro será apertado, em razão dos 

feriados, o ideal seria realizar a Conferência Municipal na primeira semana de 

dezembro, pelo Regimento Interno o novo Conselho tem até dia 31/01 para tomar 

posse; ele relembra que o processo do Conselho Gestor encerra no dia 23/09 e a 

publicação dos eleitos será no dia 04/10. 7° item: Informes gerais / Informes das 

comissões internas: a presidente do Conselho apresenta a Samanta, coordenadora 

da IST/Aids e o Dr. Reinaldo, como diretor da Atenção Especializada. A 

presidente do Conselho agradece a presença dos conselheiros nas últimas 

inaugurações, fala que houve a contratação de uma empresa de manutenção com 

18 profissionais para atender todas as unidades de saúde. A campanha de 

multivacinação terá início no dia 30/09 até 30/10, o dia 07/10 será o dia D com 

direito 7 veículos espalhados pelas ruas da cidade disponibilizando todas as 

vacinas do Calendário Nacional de Vacinação, os veículos passarão no Sítio 
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO VICENTE 

Acaraú, Dique Sambaiatuba, Dique do Caixeta, Dique do Piçarro, Vila Mariana e 

Fazendinha. O pleno aplaude a iniciativa e se compromete a ajudar na divulgação 

da campanha.A presidente do Conselho fala que o orçamento de 2024 está sendo 

finalizado, ela informa que a reforma do PS Central está dentro do prazo 

previsto; está acontecendo a licitação para a contratação de empresa para retirar 

o AVCB para todas as unidades. A conselheira Sheyla pergunta o prazo para a 

mudança do PS Central e a presidente do Conselho responde que talvez até o 

final do ano, como presente de Natal. O enfermeiro Danilo fala que teve 

capacitaçãode atendimento de urgência, realizado no SAMUpara todas as 

enfermeiras das UBS/ESF. A presidente do Conselho fala que estão cobrando o 

governo do Estado para a obtenção de convênio para custeio do Hospital do 

Vicentino e para Maternidade. A presidente do Conselho pergunta se tem 

informes das comissões e que a única comissão atuante é a de prestação de 

contas, o secretário-geral responde que a Comissão do Conselho Gestor, a de 

Legislação e Fiscalização estão funcionando. O conselheiro Edilberto lembra que 

as duas últimas etapas do Conselho Gestor acontecerão nos dia 16/09 e 23/09, a 

Comissão recebeu um recurso referente a eleição do dia 12/08, que está sendo 

analisado e pode receber recursos até o dia 29/09; ele espera que os conselheiros 

participem das últimas etapas e informa que a divulgação e homologação dos 

eleitos será no dia 04/10. 8° item: Palavra dos conselheiros: a conselheira Rita 

agradece o olhar da gestão em cuidar da manutenção dos equipamentos; ela 

pergunta sobre a previsão de funcionamento do raio·x do CATO e a presidente do 

Conselho responde que não há previsão, pois não há previsão financeira e 

orçamentária. A conselheira também pergunta o motivo de contratar uma 

empresa para a obtenção de A VCB das unidades, tendo em vista a estrutura 

precária de algumas unidades e a presidente do Conselho fala que é determinação 

judicial. O Dr. Reinaldo pede a palavra e fala sobre a necessidade do raio·x no 

CATO e que está empenhado em conseguir uma emenda para a aquisição. O 

conselheiro Marco Antônio Antonelli fala que ficou feliz com a fala da Rita sobre a 

demanda viva; ele responde para o secretário-geral que não acredita na fala sobre 

boicote em relação a demanda da ultrassom transvaginal e que os profissionais 

precisam seguir um protocolo e não pedir o exame para todos as pacientes. Os 

conselheiros precisam conscientizar a população para que façam a atualização 
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO VICENTE 

cadastral nas unidades de saúde, pois muitos pacientes perdem exame/consulta 

por questões com o contato; no último sábado colocaram uma questão no grupo de 

Whatsapp do Conselho sobre uma paciente que estava aguardando transferência 

há horas, o conselheiro Marcelo Rodrigues responde que a paciente estava em 

jejum desde 07h e eram 21h, o transporte não tinha chegado. A presidente do 

Conselho fala que este final de semana foi atípico e que as vezes o SAMU tem que 

priorizar o paciente que está em casa e não no hospital, como o caso em questão. 

O Dr. Antonelli reclama do imediatismo das mensagens no grupo do Whatsapp do 

Conselho e que após 3 minutos do envio de um problema, alguns conselheiros 

alegam que vão postar na rede social. A conselheira Rita fala que o Fabio só fala 

no grupo para postar questões de cunho pessoal e não procura resolver as 

questões. O conselheiro Marcelo Rodrigues reclama que os suplentes não 

participam das reuniões e isso precisa mudar no regimento. O secretário-geral 

fala que o espaço do conselho é para pensar em política pública e que o 

conselheiro Fabio pensa em questões particulares; ele agradece o trabalho da 

Enfermeira Liliana durante os anos a frente da Diretoria de Atenção 

Especializada e deseja boas-vindas ao Dr. Reinaldo e a Samantha; ele fala sobre o 

piso da enfermagem, está sendo elaborado uma planilha junto ao Ministério da 

Saúde e que até o final do mês essa pendência estará resolvida. O enfermeiro 

Marcelo acrescenta que esse valor é uma complementação. A conselheira Michele 

pergunta se o cálculo é feito pelo salário base ou o total e o secretário-geral 

responde que é em cima do salário-base+ abono. O conselheiro Paulo agradece a 

presença dos conselheiros na entrega do título de cidadão vicentino e informa que 

será candidato a presidente da Associação Comercial, que será uma honra que as 

reuniões continuem sendo na Associação e a partir do ano que vem terá tapete 

vermelho; ele sugere que a pleno faça uma festa de final de ano e que os 

prestadores de serviço podem contribuir com a confraternização. O conselheiro 

Edilberto fala que a comissão de prestação de contas recebeu a resposta de alguns 

questionamentos hoje e que irá se reunir na semana que vem para fazer a análise 

e a comissão da revisão da legislação do regimento interno também precisa iniciar 

os trabalhos. A presidente do Conselho lembra que no dia 25/09 às 09h acontecerá 

a Audiência Pública do 2º quadrimestre na Câmara Municipal e todos os estão 

convidados. 9° item - Palavra doe convidadoe:Não há presença de convidados. 
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO VICENTE 

Sem mais, a presidente do conselho Drª Michelle Luis Santos encerra a reunião 

às 1 lh35m

1
i~n. i ' k 

) J' r\ íew ';-0; 
Marce o Mar. lian · Arias 

Secretá 1 Geral do CMS/SV 
Michelle Luis Santos 

Presidente do CMS/SV 
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